

Septiembre de 2017

EL GOBIERNO DE COLOMBIA HIZO ENTREGA DE AYUDA HUMANITARIA PARA AFECTADOS POR HURACÁN IRMA EN CUBA



La Embajadora Araceli Morales López con Pedro Pablo Prada, Director de América del Sur de Cancillería cubana; Carlos Iván Márquez, Director de la UNGRD; Raciél Proenza Rodríguez, de la Dirección de Cooperación del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba; y Juan Carlos Vásquez, Agregado Militar de Colombia.

Foto: Embajada de Colombia en Cuba

La Embajadora Araceli Morales López y el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres - UNGRD, Carlos Iván Márquez, entregaron al Gobierno cubano una ayuda humanitaria en nombre del Gobierno de Colombia, para los afectados por el huracán Irma, que consistió en 500 kits alimentarios, 500 kits de aseo, 1500 frazadas y 1500 sábanas.



Avión de la Fuerza Aérea Colombiana que transportó 15 toneladas de ayuda humanitaria para Cuba.
Foto: Embajada de Colombia en Cuba

Para recibir esta donación, el Gobierno cubano estuvo representado por el Director para América del Sur de la Cancillería, Pedro Pablo Prada; Raciél Proenza Rodríguez, funcionario del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera; y Alina Gali, representante de la Empresa Ejecutora de Donativos, EME, que canaliza las donaciones y las entrega a las zonas más afectadas.

Acompañaron a los representantes de la UNGRD desde Bogotá, funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores y periodistas de importantes medios de comunicación. Los medios cubanos también hicieron cubrimiento del acto de entrega y recibo de dichos elementos.

La Embajadora explicó que al conocer de las severas afectaciones causadas por el huracán, informó al Presidente Juan Manuel Santos y a la Canciller María Ángela Holguín, quienes de inmediato dispusieron lo necesario para gestionar la ayuda humanitaria requerida a través de esta Misión Diplomática.

La Embajada de Colombia también tramitó asistencia humanitaria ante la Dirección de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores para la isla de Dominica, severamente afectada por el huracán María, atendiendo una solicitud del Embajador de ese país en Cuba.

REGISTRO FOTOGRÁFICO ENTREGA DE AYUDA HUMANITARIA PARA LOS AFECTADOS POR HURACÁN IRMA EN CUBA



Embajadora Araceli Morales López con Carlos Iván Márquez, Director de la UNGRD, y Raciél Proenza Rodríguez, del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba.

Foto: Cancillería de Colombia



Fotos: Embajada de Colombia en Cuba



Margarita Arias de la UNGRD; Diana Valero, asesora Dirección de Cooperación Internacional de la Cancillería colombiana; Embajadora Araceli Morales; Raciél Proenza Rodríguez, Carlos Iván Márquez y Alejandra García, asesora Cooperación Internacional de la Cancillería colombiana.



GOBIERNO DE COLOMBIA REALIZARÁ DONACIÓN AL SISTEMA DE NACIONES UNIDAS PARA APOYAR SUS ACCIONES EN ZONAS AFECTADAS POR HURACÁN IRMA EN CUBA

Como parte de las gestiones que adelantó la Embajada de Colombia para concretar la ayuda humanitaria hacia Cuba, la Embajadora Araceli Morales López participó en las reuniones convocadas por la Coordinadora Residente del Sistema de Naciones Unidas para los Jefes de Misión radicados en la isla, en donde se anunciaron las acciones que van a emprender conjuntamente con el Gobierno cubano para la atención, estabilización y recuperación de las zonas que sufrieron más daños tras el paso del huracán Irma.



La Embajadora Araceli Morales López hace el anuncio de la donación que realizará el Gobierno de Colombia al Sistema de Naciones Unidas en Cuba, durante la reunión que tuvo lugar en la sede de dicha organización el 19 de septiembre. Foto: Cortesía de la Coordinadora Residente del Sistema de ONU en Cuba.



Embajadora Araceli Morales López con Katherine Müller-Marín, Representante de la UNESCO en Cuba. Fotos: Embajada de Colombia

La Embajadora mantuvo a la Cancillería colombiana al tanto de esas reuniones, lo mismo que de la diligente y comprometida labor que adelantan las Agencias del Sistema en Cuba frente a esta catástrofe, por lo cual la Cancillería anunció una donación de USD 112.000 al Fondo Central de Respuesta a Emergencias (CERF, por sus siglas en inglés) de las Naciones Unidas, con el propósito de apoyar la implementación del Plan de Acción que elaboraron dichas organizaciones, que beneficiará a las 14 localidades más afectadas.



EMBAJADORA ARACELI MORALES LÓPEZ VISITÓ AL PRESIDENTE DEL GRUPO PALCO PARA EXPRESAR SU SOLIDARIDAD POR LOS DAÑOS DEL HURACÁN IRMA



La Embajadora Araceli Morales López en compañía del Presidente del Grupo Palco, Abraham Maciques y Manuel Borroto, Director de Atención al Cuerpo Diplomático de la misma organización.

Foto: Embajada de Colombia en Cuba.

La Embajadora Araceli Morales López visitó al Presidente del Grupo Empresarial Palco para expresar su solidaridad por las graves afectaciones que sufrió Cuba durante el paso del ciclón Irma, especialmente en su infraestructura de servicios públicos y en el sector agrícola y ganadero.

El señor Abraham Maciques, Presidente de la organización, agradeció este gesto en su nombre y de su equipo de trabajo y le aseguró que el Gobierno y el pueblo cubano están comprometidos en salir adelante de esta situación, como lo han hecho en ocasiones similares.

El Grupo Empresarial Palco es un conglomerado que presta servicios integrales al Gobierno cubano, como la atención al Cuerpo Diplomático y administra los inmuebles de propiedad del Estado que se entregan en alquiler a las Misiones Diplomáticas y Consulares para sus oficinas y residencias oficiales. Otra de sus importantes actividades es la organización de las ferias y eventos nacionales e internacionales como la Feria Internacional de La Habana que se realiza anualmente.



VISITAS DE CORTESÍA

En el mes de septiembre, la Embajadora Araceli Morales López atendió las visitas de cortesía de: Antonio Alves Junior, Encargado de Negocios, a.i. de Brasil (foto superior izquierda); del nuevo Embajador de la Unión Europea, Alberto Navarro (foto superior derecha); la Embajadora de Grecia, Stella Bezirtzoglou (foto centro izquierda) y del nuevo Embajador de Guatemala, Héctor Iván Espinoza (foto inferior izquierda).



María Antonia Pájaro, especialista de la firma Marinos S.A.; Manuel Guerrero, Gerente Regional para Suramérica de la compañía Safe STS; Elba Lucía Pacheco, Ministra Plenipotenciaria de la Embajada; y José Gerardo Leal, consultor de Safe STS. Foto: Embajada de Colombia en Cuba.

EXPERTOS COLOMBIANOS PARTICIPARON EN “CUBA ENERGY OIL & GAS”

Del 26 al 29 de septiembre se realizó el evento internacional “Cuba Energy Oil & Gas”, auspiciado por la Unión Cuba-Petróleo, Cupet, con la participación de 300 delegados de 150 compañías del sector energético y petrolero, que se dieron cita en La Habana para conocer y discutir el potencial de Cuba y examinar las oportunidades y desafíos de operar en el país.

Compañías colombianas como Marinos S.A. y Toret S.A. vinieron a explorar oportunidades de negocios, lo mismo que especialistas colombianos que asesoran multinacionales con oficinas en Colombia como Safe STS y la Shell.

La encargada de los temas económicos y comerciales de la Embajada se reunió con todos ellos para ofrecerles el apoyo y acompañamiento que requieran.



Manuel Guerrero, Gerente Regional de Safe STS durante su presentación “Cómo estimular el comercio a Cuba a través de las transferencias de barco a barco”. Foto: Embajada de Colombia en Cuba



AGENDA PROTOCOLARIA

Condecoración del Reino de España al Historiador de La Habana, Eusebio Leal, con la Gran Cruz de la Orden de Isabel La Católica
Palacio del Segundo Cabo-La Habana Vieja



Homero Acosta Álvarez, Secretario del Consejo de Estado y de Gobierno de Cuba; Eusebio Leal Spengler, Historiador de La Habana, y Araceli Morales López, Embajadora de Colombia.



Embajadora Araceli Morales López con Javier Leal, hijo del Historiador de La Habana, Eusebio Leal..



Embajadora Araceli Morales López con el Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España, Alfonso Dastis, que vino a Cuba expresamente a condecorar a Eusebio Leal.

Reunión para despedir al Embajador de Uruguay, Ariel Arturo Bergamino, por término de misión

Residencia oficial Embajada de Colombia, La Habana



Embajador de Perú, Embajador de Paraguay y su esposa, Embajadora de Colombia y su esposo, Embajador de Uruguay y esposa, Embajadores de Chile y Argentina

Foto: Embajada de Colombia en Cuba

Despedida ofrecida por Embajadores del GRULAC (Grupo de América Latina y el Caribe), en honor al Embajador de Uruguay

San Cristóbal, La Habana Vieja



- **Foto Izquierda:** Embajadores de Paraguay, Nicaragua (Presidente del GRULAC), Uruguay, Colombia y Perú.
- **Foto Derecha:** Embajadores miembros del GRULAC durante el almuerzo de despedida en honor al Embajador de Uruguay.

Fotos: Embajada de Colombia en Cuba

Recepción por el Día Nacional de la República Popular China

Residencia Oficial del Embajador de la China



Embajadora Araceli Morales López con el Embajador de la República China, Chen Xi y su esposa Zhan Qing, Primera Secretaria de la Embajada.

Foto: Embajada de Colombia en Cuba.

Recepción con ocasión de la Proclamación de Independencia de la República Socialista de Vietnam

Residencia oficial del Embajador de Vietnam



Embajadora Araceli Morales López con Embajador de Vietnam, Nguyen Trung Thanh. Foto: Embajada de Colombia en Cuba.

Invitación Embajada de Indonesia a concierto del Maestro Muhammad Iqbal Sidiq y del pianista cubano Yadasny Portillo.

Biblioteca Nacional José Martí, La Habana



Lizette Martinez, Directora de Relaciones Internacionales Instituto Cubano de la Música, Elba Lucia Pacheco, Ministra Plenipotenciaria Embajada de Colombia, Embajador de Indonesia, Alfred Tanduk Palembang, pianista Muhammad Iqbal Sidiq, esposa del Embajador de Indonesia, Alfredo Ruiz, especialista Relaciones Internacionales del Ministerio de Cultura y el pianista Yadasny Portillo.

Foto: Cortesía de la Embajada de Indonesia en Cuba

LA EMBAJADA Y EL CONSULADO DE COLOMBIA EN CUBA SIGUIERON TRANSMISIONES DE LA VISITA PAPAL



La Embajadora Araceli Morales López con funcionarios de la Embajada y el Consulado durante una de las transmisiones en vivo de la visita del Papa Francisco.

Foto: Embajada de Colombia en Cuba.

Los funcionarios de la Embajada y del Consulado de Colombia se reunieron en la sede de la Misión para presenciar las transmisiones en vivo, a través de internet, de las principales actividades que desarrolló Su Santidad el Papa Francisco durante su visita a Colombia.

ENCUENTRO DE INTEGRACIÓN



Equipo de trabajo de la Representación Diplomática y Consular de Colombia, así como de la Agregaduría Militar.

Foto: Embajada de Colombia en Cuba.

El pasado 19 de septiembre, la Embajadora Araceli Morales López organizó una reunión de integración para los funcionarios de la Embajada, el Consulado y la Agregaduría Militar.

